

Bertambah 4, Total Kasus Covid-19 di Kota Solok 303 Orang

Amelia Rizky - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 18, 2020 - 20:48



SOLOK KOTA - Berdasarkan laporan hasil pemeriksaan Laboratorium Fakultas Kedokteran Universitas Andalas Padang terhadap sampel yang dikirim Posko Covid-19 Banda Panduang tanggal 15 November lalu sebanyak 2 orang dinyatakan terkonfirmasi positif. Kemudian, RSUD M.Natsir juga melaporkan penambahan 1 orang.

Selain itu, laporan terkonfirmasi positif Covid-19 juga diterima dari RS Stroke

Bukittinggi, yang menyatakan bahwa ada salah seorang pasiennya warga Kota Solok yang telah meninggal dunia tiga hari yang lalu. Hari ini hasil tes swabnya dinyatakan terkonfirmasi positif Covid-19.

Dengan demikian, hari ini sebanyak 4 orang warga Kota Solok terkonfirmasi menambah deretan kasus kasus positif Covid-19, dengan jumlah total sebanyak 303 orang.

Hal itu disampaikan Sekretaris Daerah Kota Solok Drs.H.Syaiful A, M.Si selaku Sekretaris Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 Kota Solok melalui Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan (Kabag Prokomp) Setda Kota Solok Nurzal Gustim, S.STP, M.Si, Rabu, 18 November 2020.

“Siang ini tim Surveilans langsung melakukan tracing dan tracking atas 4 penambahan kasus terkonfirmasi positif hari ini guna menelusuri kontak erat,” ujarnya.

Juga disampaikan Nurzal Gustim, komposisi data kasus di Kota Solok sampai hari ini, dari jumlah total kasus sebanyak 303 orang itu, telah sembuh 262 orang. Sisanya, dirawat di RSUP M. Djamil 1 orang, dirawat di RSUD M Natsir 1 orang, menjalani isolasi mandiri 31 orang, dan meninggal dunia 8 orang.

Atas nama Satgas Penanganan Covid-19 dan Pemerintah Kota Solok, dia mengimbau semua masyarakat untuk betul-betul dengan penuh kesadaran menerapkan dengan disiplin protokol kesehatan dalam menjalani setiap aktivitas sehari-hari, terutama dalam melakukan perjalanan luar daerah.

“Mari disiplin menggunakan masker, mencuci tangan pakai sabun, menjaga jarak atau menghindari kerumunan,” pungkasnya. (Amel)